

Kontakt zur Klinik KJPP



Klingenmünster
06349 900-3800

Kaiserslautern
0631 5349-3900

Pirmasens
06331 14408-3400

Speyer
06232 10063-3450

Ihre Ansprechpersonen

.....

Chefarzt: Dr. Günther Stratmann
 Pädagogisch-Pflegerische Leitung: Markus Geib

Unser Angebot im Überblick

Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie (KJPP)

In der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie kümmern wir uns um die seelische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen. Wir sind an vier Standorten in der Pfalz vertreten: In Klingenmünster, Kaiserslautern, Pirmasens und Speyer.

Ambulante und tagesklinische Behandlung ist an allen Standorten möglich. Die vollstationären Angebote sind in Klingenmünster angesiedelt. Seit 2020 bieten wir im Rahmen des Modellvorhabens an allen Standorten auch die Zuhause-Behandlung an.

Die Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie ist eine Einrichtung des Pfalzlinikums. Das Pfalzlinikum ist mit insgesamt 15 Standorten als Dienstleister für seelische Gesundheit in der Pfalz vertreten. Weitere Informationen zu unserer Zuhause-Behandlung und ambulanten, teilstationären sowie stationären Angeboten unter www.pfalzlinikum.de/angebote

Kontakt

Pfalzlinikum AdöR
 Weinstraße 100
 76889 Klingenmünster

Tel. 06349 900-0
 Fax 06349 900-1099

info@pfalzlinikum.de
www.pfalzlinikum.de

© Pfalzlinikum 12/2022
 Gestaltung: cap-communications.de
 Fotos: iStock; NoSystem Images; Galero; Denozy; gpointstudio; AdobeStock; Robert Kneschke



ALLTAGSNAH UND INDIVIDUELL

Zuhause-Behandlung

Information für Familien



Was ist Zuhause-Behandlung?



Die Zuhause-Behandlung ergänzt und erweitert die Behandlungsmöglichkeiten. Die Behandlung wird in den Alltag der Kinder und Jugendlichen integriert. Sie orientiert sich an der Lebenswelt Ihres Kindes und Ihrer Familie. Auch Schule, Jugendhilfe etc. werden einbezogen.

In der Regel schließt sich die Zuhause-Behandlung an einen teil- oder vollstationären Aufenthalt an und verkürzt diesen Aufenthalt. Wir können die Zuhause-Behandlung auch anstelle eines teil- oder vollstationären Aufenthaltes oder zur Vorbereitung eines solchen Aufenthaltes anbieten.

Für Patient*innen unser Institutsambulanzen ist die Zuhause-Behandlung als zeitweilige Ergänzung ebenfalls möglich.

Wir besprechen und planen mit Ihnen alle in Frage kommenden Behandlungsmöglichkeiten für Ihr Kind.



Die Behandlung orientiert sich an der Lebenswelt der Kinder und Jugendlichen.

Wie läuft die Zuhause-Behandlung ab?



Gemeinsam mit Ihnen stellen wir einen individuellen Behandlungsplan auf. Ein bis zwei Mitarbeitende unseres Teams aus Ärzt*innen, Psychotherapeut*innen, Pflege, Pädagogik, Kunst-, Musik-, und Mototherapie kommen mindestens einmal die Woche, bei Bedarf auch häufiger, zu Ihnen nach Hause. Je nach Bedarf begleiten wir Ihr Kind auch in die Schule oder bei schwierigen Tätigkeiten des täglichen Lebens.



In der Alltagserprobung wird Erlerntes direkt umgesetzt.

Während dieser Behandlung kann Ihr Kind an ausgewählten Gruppen- und Einzelterminen in der Klinik teilnehmen.

Das Angebot ist eine wichtige und wertvolle Ergänzung für spezifische Krankheitsbilder, z.B. für Essstörungen und Schulverweigerung. Wir werden Ihnen, wo immer es möglich ist, die Zuhause-Behandlung anbieten.



Auch eine Begleitung zur Schule ist möglich.

Voraussetzungen für die Zuhause-Behandlung sind:



- Alle Beteiligten stimmen einer Zuhause-Behandlung zu.
- Es liegt eine kinder- und jugendpsychiatrische Diagnose und ein kinder- und jugendpsychiatrisches Therapieangebot vor.
- Das Angebot ist zeitlich begrenzt.
- Die Krankenkasse des Kindes ist dem Modellvorhaben beigetreten.

Die Besuche unseres Teams bei Ihnen zuhause finden diskret statt. Wir danken Ihnen für das Vertrauen und respektieren Ihre Privatsphäre. Alle Mitarbeiter*innen des Zuhause-Behandlungs-Teams unterliegen der Schweigepflicht und achten auf den Schutz Ihrer Daten.